



## Visite de l'entreprise BBraun par les élèves de 3ème 6

publié le 30/01/2024

Lundi 22 janvier, les élèves de 3e6 sont allés visiter les locaux de l'entreprise BBraun située à Chasseneuil-du-Poitou.

Le site accueille un site de production de matériel médical (chambre implantable notamment) et un service Recherche et développement. Accueillis par Mme Braud, ils ont pu poser des questions sur les métiers présents sur le site où travaillent environ 150 salariés ou sur les autres sites de cette entreprise implantée sur plusieurs continents et qui fait travailler 67000 personnes. Un grand merci à l'entreprise BBraun et à Mme Braud pour la qualité de leur accueil.



